

Mit der Bibel im Gespräch – Teil 1

Am Abend trifft sich eine Gruppe von Menschen um einen Tisch. Sie bringen Fragen mit, sie diskutieren, sie lesen, streiten auch miteinander, sie lernen voneinander und in der Mitte von all dem ist die Bibel. So oder so ähnlich wird es sein, denn einmal im Monat gibt es wieder Bibelabende.



Doch erstmal ein Blick zurück, wie es dazu kam. Wie jedes Jahr fand im März die Bibelwoche statt. Unter dem Motto „Kirche träumen“ hatte man sich mit Texten der Apostelgeschichte beschäftigt.

Diese Bibelwoche liegt zwar schon eine Weile zurück, aber sie hat etwas ins Rollen gebracht. Die biblischen Texte strahlen einfach nach wie vor eine Faszination aus. So meinten einige der Teilnehmenden: Solche Abende sollte es öfter geben. Ihnen gefiel das Format, in dem man miteinander ins Gespräch kommen konnte.

Auf diese Weise kam der Anstoß, dass wir uns im Mai in Krina zu einem ersten Treffen verabredet hatten. In einer bunten Gruppe war eine Neugier und gar Begeisterung für die biblischen Texte spürbar. Folglich wurde schon angekündigt, es gäbe viele Fragen und Themen, die man zu den Abenden mitbringen wollte.

Da geht doch jedem Theologen das Herz auf, wenn es so ein Interesse für die biblischen Texte gibt. Die Bibel ist lebendig und durch sie spricht Gott heute noch zu uns. Da kann es beim Lesen schnell geschehen, dass man selbst verändert wird. Ja es ist richtig, wir dürfen von der Bibel etwas erwarten.

Wir wollen mit der Bibel und miteinander ins Gespräch kommen. Im Austausch kann man aufeinander eingehen und voneinander profitieren. Jeder kann die eigenen Fragen mitbringen, die dann vertieft werden.

Da wurde aber auch schnell klar, dass wir nicht bei Allem gleicher Meinung waren. Ja man darf sich auch an der Position des Anderen reiben. Vielleicht macht es das sogar noch reizvoller und lebendig. Wir waren uns jedenfalls einig, dass

Mit der Bibel im Gespräch – Teil 2

wir nicht überall gleicher Meinung sein müssen. Das entspricht doch auch besser einer Gemeinde mit mündigen Christen und Christinnen.

Ich lade Sie herzlich ein, einmal im Monat donnerstags mit uns und mit der Bibel ins Gespräch zu kommen.

Wir wollen in die biblischen Texte eintauchen, in die Tiefe graben und etwas über die Hintergründe erfahren. So, dass alle Hobby-Theologen auf ihre Kosten kommen können.

Gleichzeitig wollen wir die Texte auf unser Leben beziehen. Denn die sind zwar alt, aber immer neu und sie reden über die Gegenwart. Die Bibel geht unser heutiges Leben etwas an.

Wenn Sie neugierig geworden sind, dann kommen Sie gern am Donnerstag, den **15. Juni**, und wieder am **13. Juli** um **19:00 Uhr** nach Krina ins Gemeindehaus.

Es grüßt Sie Gerson Sachs

